

[Imprimir](#)**EL UNIVERSAL****Vida**

viernes 22 de julio, 2011

SALUD | Solicitarán al Estado crear Ley Especial de No Discriminación

# Personas con VIH exigen igualdad

Distintas asociaciones civiles que se dedican a informar, educar, ayudar y a reducir el impacto social del VIH/Sida presentaron ayer los resultados del informe **EL DERECHO A LA NO DISCRIMINACIÓN EN PERSONAS CON VIH**.

Mauricio Gutiérrez, coordinador de la asociación civil Acción Solidaria, anunció los resultados más destacables del estudio. "82% de las personas afirmó no recibir igualdad de trato en el país, 22,4% sufrió actos de discriminación y violencia, que ocurrieron principalmente en centros de salud y en sus propias familias, 49% manifestó haber sido discriminados por motivos adicionales al VIH, como la orientación sexual, nada más un 22% de las personas denunciaron estos hechos y el 67% cosignó sus denuncias en centros de salud y quedó insatisfecho con los resultados", reveló el estudio.

Debido a estos resultados, las organizaciones participantes exigen al Estado garantizar la igualdad ante la ley de estas personas. Solicitan crear una Ley Especial de No Discriminación por VIH, capacitar a funcionarios y personas con VIH en derechos humanos, cumplir las más de 20 sentencias judiciales favorables a las personas con VIH, reformar inmediatamente las normas discriminatorias, garantizar el acceso a la justicia y restituir los derechos de las personas afectadas y reconocer los derechos de las personas LGBT (lesbianas, gays, bisexuales y trans).

Otro de los resultados a destacar del informe es el que se refiere al derecho de expresar libremente la condición de persona con VIH sin ninguna consecuencia.

En este apartado, más del 70% de los entrevistados no le ha dicho a ninguna persona, a excepción de su médico, su condición, 53% no contó a nadie su condición por miedo a confrontar situaciones de discriminación y 81% consideró que en el país no se disponen de garantías para ejercer libremente este derecho.

Para realizar este informe se recogieron las estadísticas oficiales disponibles y 22 monitores de organizaciones de ocho estados del país, como Acción Solidaria, Stop VIH, Proyecto de Vida, Asociación Guayana por la Vida entre otros, encuestaron 1.228 personas con VIH en los seis últimos meses del año pasado.

En el estudio, los grupos más desinformados fueron las mujeres, jóvenes menores de 25 años, estudiantes de educación superior y personas que no terminaron educación básica, por lo que se recomienda que se realicen campañas de información de alcance nacional por todos los medios de comunicación, incluyendo las redes sociales, que permitan tratar temas de sexualidad y solidaridad familiar desde el punto de vista del derecho a la No Discriminación.

En Venezuela, aproximadamente 161.510 personas viven con VIH y de acuerdo al Ministerio de Salud 38.000 personas con esta enfermedad reciben Tratamiento Antirretoviral.

Destacan que de ser ciertas esos datos oficiales, en el país habría 129.208 personas con VIH cuya condición de salud se desconoce sin tener un diagnóstico oportuno y atención adecuada, lo cual según el informe tiene graves implicaciones para prevenir el VIH, afectando a los jóvenes, mujeres, hombres gay y otros hombres que tienen sexo con hombres, quienes fueron los más estigmatizados.